

ふれっぽ

稚内市立増幌小中学校 学校だより



責任者：校長 畠山 博次

みんなで学んだ 楽しんだ！！

最後の宿泊学習



残暑が落ち着き、朝晩めっきり涼しくなった9月。子どもたちにとって待ちに待った宿泊学習が21日（木）、22日（金）に行われました。修学旅行と隔年で行われてきた旅行的行事。昨年度は修学旅行でしたので、今年度は宿泊学習の番です。いつもは小中それぞれで行ってきた宿泊学習ですが、今年度は最後の年ということで、全校児童生徒5人＋教職員5人で行いました。「みんなで協力して学び合おう」を目標に1泊2日の宿泊学習が始まりました。

小学生は先に出発して、フェリー乗り場、JR稚内駅、あいざわ食料品店を社会科見学。中学生は3時間目まで授業を受けてからの出発。お互い「道の駅」で合流して活動場所である「稚内市少年自然の家」に向かいました。

入所式を済ませたあと、アイスづくり、体育館でグランドゴルフ、火起こし体験、夕飯（カレーライス）づくり。途中、校長先生が応援に来て、事務の舟林さんとの差し入れアイスとお茶を持ってきてくれました。

入浴後に反省会を行い、夜10時に就寝。全員熟睡していました。

翌朝、身支度をして朝食づくり。自分たちで作ったホットサンドを食べた後、ストラップづくり、木の写真立てづくりを行いました。これにて活動終了。学校へ戻り、給食を食べて無事に帰宅しました。

「稚内市少年自然の家」の所長さんの話では今回の活動内容は他校と比べると、結構盛りだくさんで、それらにしっかり取り組んだ子どもたちを大変褒めておられました。

日頃から真面目に活動している5人の子どもたちなので、今回のたくさんの活動もしっかり取り組めるのだと改めて感心しました。

今回の経験を生かし、残り半年となった学校生活をより充実させたものとしていけるよう教職員一同、しっかり教育活動に取り組んでいきます。今後ともご支援、ご協力のほどよろしくお願いします。



ともだちがいっぱい！！

東小学校で 交流学習



小学生の3人は稚内東小学校との交流学習に向けて、9月5日（火）にリモート（遠隔）で最初の交流を行いました。画面越しに自己紹介をして、「楽しみにしています」との言葉に少し安心していたようでした。いよいよ9月12日（火）、東小学校を実際に訪問して交流学習を行いました。東小学校の子どもたちの温かいお出迎えにより不安な気持ちは一瞬で吹き飛んだ子どもたち。4年生は算数と外国語活動、5年生は体育と外国語を行いました。どちらの授業も東小学校の児童と一緒に教え合いながら楽しく勉強することができました。続いて給食が始まりました。人数の違いから準備の仕方がいつもと違いましたが、東小のお友達に教えてもらいながら、おわんやお皿に盛り付けてそれぞれの教室で楽しく交流しながら食べることができました。

帰校後の帰りの会では3人とも「また交流学習に行きた〜い！！」と笑顔で話していました。4月から新しい環境での学校生活が始まりますが、3人ともそれまでの不安が解消し、新たな楽しみができて、とても有意義な交流学習となりました。



10月の行事予定

日	曜日	学校行事等
2	月	中：学習会 中：合同体育
3	火	中間テスト
4	水	全校朝会
5	木	ALT来校
11	水	中：学習会
12	木	文協テスト（総合B）
18	水	ALT来校
19	木	文化祭総練習
22	日	文化祭
23	月	振替休業（10/22分）
25	水	職員会議
27	金	稚教研一斉部会
31	火	全校朝会

最高に気持ち良かった！！

最後の水泳授業

水泳授業を8月22日、8月29日、9月5日の3回行いました。今年は例年以上にとっても暑く、教室で行っている授業では大型扇風機を回して勉強していました。このような状況なので、水泳授業は子どもたちにとっても先生方にとっても、気持ちよく学習できる場でありました。子どもたちはとても上手に泳ぐことができるようになりました。

